

Canciller Bruno Rodríguez recuerda legado de Raúl Roa García



6 de julio de 1982

Fallece el doctor
Raúl Roa García

Periodista, ensayista, diplomático y
profesor universitario

Imagen / Radio Habana Cuba

La Habana, 6 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba Bruno Rodríguez evocó este martes el legado del diplomático Raúl Roa García, al cumplirse hoy 39 años de su fallecimiento.

A través de su cuenta de Twitter, el titular cubano rememoró la histórica labor del diplomático en tribunas internacionales, donde se ganó el apodo de Canciller de la Dignidad.



Roa nació en La Habana y desde muy joven se incorporó a la lucha contra la tiranía de Gerardo Machado, lo que lo llevó a fundar en 1930, junto a otros compañeros, el Directorio Estudiantil Universitario.

Con el triunfo de la Revolución cubana, en 1959, Roa García se sumó a las transformaciones propuestas por el nuevo Gobierno, hasta ser designado como titular del entonces Ministerio de Estado, el 11 de junio de ese mismo año.

Al retirarse Cuba de la OEA, organismo al que Fidel Castro catalogó como Ministerio de colonias yanquis, en agosto de 1960, Roa García expresó: 'Me voy con el pueblo, y con mi pueblo se van de aquí los pueblos de Hispanoamérica'.

De él ha dicho el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, que fue un genial intérprete del ideario de la Revolución, y destacó su fidelidad y su brillante valor en la representación diplomática de Cuba en los foros internacionales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/263003-canciller-bruno-rodriguez-recuerda-legado-de-raul-roa-garcia>



Radio Habana Cuba